

**VIOLENCIA EN MICHOACÁN**

Extienden bloqueos y quema de tráileres

TRAS EL ATAQUE A ELEMENTOS CASTRENSES, delincuentes robaron vehículos de carga y de pasajeros

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO Y AMANDA BAUTISTA
Corresponsales
nacional@gimm.com.mx

MORELIA, Mich.— Hombr**es armados robaron e incendiaron dos camiones de carga cerca de la autopista de Occidente, en las inmediaciones del municipio de Huaniqueo.**

Desde la noche del miércoles se registraron ataques armados a personal de la Guardia Nacional y efectivos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), en dos municipios diferentes, se trata de Numarán e Ixtlán, demarcaciones ubicadas al noroeste del estado, lo que dejó a varios uniformados heridos, así como enfrentamientos en Uruapan, Zamora y Tlanhuatla.

Poco antes del ataque a las fuerzas castrenses, en el municipio de Zamora, presuntos criminales robaron y quemaron camiones de carga, así como de pasajeros, con la intención de utilizarlos en bloqueos carreteros.

En redes sociales de la Secretaría de Seguridad Pública se informó que ya trabajaba con los tres niveles de gobierno para brindar seguridad a la población, sin embargo, sobre los acontecimientos de



Foto: Especial

Sujetos armados realizaron por segundo día consecutivo bloqueo de la autopista de Occidente.



Foto: Miguel García Tinoco

En las inmediaciones del municipio de Huaniqueo dejaron ayer en llamas este transporte de carga.

ayer no hay información oficial.

Información proporcionada por los choferes de las unidades, señalaron que los grupos armados los obligaron a entregar los camiones mientras les apuntaban con armas de grueso calibre.

Las unidades automotrices secuestradas fueron utilizadas para bloquear la vialidad de la autopista. La circulación fue retomada unos minutos después.

Es el segundo día consecutivo que se reportan incidentes de violencia en Michoacán, como saldo del primer día de actos relacionados con el crimen organizado, el saldo fue de un guardia nacional muerto, ocho policías y cuatro civiles heridos, y al menos cuatro vehículos siniestrados.

A raíz de la ola de violencia se incrementó la presencia policial en carreteras de la entidad y se instalaron

EL DATO**Amago**

Choferes de las unidades afirmaron que los grupos armados los interceptaron y obligaron a entregar los camiones, mientras les apuntaban con armas de grueso calibre.

retenes de seguridad para tratar de ubicar a presuntos integrantes del crimen organizado.

De manera extraoficial, se señala que los incidentes se reportaron a raíz de un dispositivo de seguridad para capturar a un presunto líder criminal que opera en municipios limítrofes entre Michoacán y Jalisco.

Hasta el cierre de esta edición, autoridades de gobierno estatal no se habían pronunciado respecto de la ola de violencia.